

5月7日根源Kセミナーレポート

光里校 日呂

初めて公式セミナーに参加させていただきました。昇殿参拝のときに感じたことは、とても神聖なエネルギーと太陽のような生命力を感じました。神楽の舞では美しい神聖なエネルギーに清々しい気持ちにんりうるうるしました。その後の根源花月では、劇や神舞、太鼓など盛りだくさんの内容だったのですが、強烈なエネルギーにビックリしました。1時間の休憩は神社の森に散歩をしました。生命力溢れる木のパワーをたくさん受け取り自然と一体化して行きました。自分が透明になり、みんなとも一体化して、みんなと会えて嬉しい、みんな=自分、純粹な自分になっていくようでした。太陽のように命を輝かせて生きることは自然と一体化して生きることなんだなと思いました。その後本番のKセミナーが始まり Ai 先生に初めて会えることにワクワクしていました。Ai 先生が入ってきたとき、何かわからないけどウルウルして、会いたかった！会うことができると嬉しいと思いました。

Ai 先生が話し始めると宇宙に吸い込まれるような感覚になりました。自分を認めることが大事だと今おもいました。自分を完全に認めることができれば、ゼロになり無限の可能性が開いていくと今思いました。それが今を100%生きるということだと今思います。意識を拡大すること、自分=宇宙
自分を信じることは宇宙を信じることは、K先生を信じることでもある、そのように私達は創られてる。私達は一つです。

ありがとうございました。